

PROVINCIA

Balance positivo de los itinerarios de Portas Abertas

Esta iniciativa destinada a la inserción laboral contó con más de 70 participantes el pasado año

REDACCIÓN. VERÍN
local@laregion.net

■■■ El CDR Portas Abertas, con sede en Verín, ha desarrollado con éxito dos proyectos de Itinerarios integrales contra la despoblación rural y la inclusión social, logrando resultados muy positivos, tanto en formación como en inserción laboral. Los itinerarios son gratuitos, están coordinados por Coceder y cofinanciados por la Unión Europea.

Uno de los proyectos -que se desarrolló durante todo 2025- contó con la participación de 33 personas y el impacto se refleja directamente en la mejora de la empleabilidad en la comarca. El 36% de los participantes obtuvo una cualificación profesional; el 36% logró incorporarse al mercado laboral gracias a un nuevo empleo y un 12% consiguió mantener su puesto de trabajo, consolidando su estabilidad.

Contó con una formación en Podadura, poda en verde y trabajos de bodega y además, se realizaron más de 25 actuaciones de intermediación con empresas y organismos locales, fortaleciendo el trabajo en

red y el conocimiento del mercado laboral local.

El perfil de los participantes fue diverso, incluyendo desde personas desempleadas y/o de origen extranjero hasta jóvenes menores de 18 años, mayores de 55 y personas con discapacidad y/o residentes en zonas rurales escasamente pobladas.

Las actuaciones se centraron en inserción laboral, inserción social y garantía infantil y juvenil.

El segundo de los proyectos se desarrolló entre los meses de enero y octubre de 2025, se impartió una formación de trabajos básicos de construcción y participaron 38 personas. También tuvo unos resultados muy positivos ya que más de la mitad obtuvieron un empleo (el 55%). Además, el 26% de los participantes obtuvo una cualificación profesional; el 5% se integró en el sistema educativo y el 16% ahora busca empleo de forma activa.

Se realizaron más de 20 actuaciones de intermediación y prospección, así como numerosos contactos para potenciar el trabajo en red.■



La oficina de la entidad en Verín.

FOTONOTICIA



Cierra Cafetería César en Carballiño

La Cafetería César, situada en el cruce de la Calle Curros Enríquez con la Calle Chamoso La-

mas, en Carballiño, cierra sus puertas por jubilación tras décadas de servicio continuado.■



JUEVES 15 DE ENERO

"EL PODER DEL ESTOICISMO"



David Hernández de la Fuente

Doctor en Filología clásica

- Acceso libre hasta completar aforo-

Si quiere inscribirse con antelación puede hacerlo en foro.laregion.es o escaneando este código:



Centro Cultural Marcos Valcárcel 20:30h

en directo
www.laregion.es

Afilando tu inconformismo desde 1910

La Región



COREN



Sousas



friotea



HOTEL FRANCISCO II
HOTEL HOTELS & RESORTS



Autos González



LCh
Liderando el futuro



OSI
GOURMET



Vegalsa
SANTA MARÍA